

[News](#)

News: Auch Kinner un Lü bekam eine Tausend-Euro-Spende der Sparkasse

Beigetragen von JNN am 15. Jan 2025 - 18:28 Uhr

Vom 01. bis 24. Dezember vergangenen Jahres hat die Sparkasse Aurich-Norden jeden Tag einen anderen Verein bzw. eine andere Institution mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro überrascht: In der Kundenhalle der Auricher Hauptstelle hingen Schneeflocken am Weihnachtsbaum - jede war mit einem Vereinsnamen bedruckt und stand für eine der 24 Spenden.

"Wir wollen mit den Adventskalender-Spenden unser Förderengagement ausweiten und das Gemeinwohl in der Region stärken", sagte Ute Meinert von der Sparkasse Aurich-Norden. Unter den 24 begünstigten Vereinen und Institutionen aus dem gesamten Geschäftsgebiet der Sparkasse war an Tag 17 auch der Verein "Kinner un Lü e.V." für Kinder, Jugendliche und Familien auf Juist gewesen, den Kundenberater Nils Schmeißer für eine Spende vorgeschlagen hatte.

Friederike Schmermbeck & Sonja Pietrowiez, Vorsitzende des Vereins "Kinner un Lü", bedankten und freuten sich sichtlich, als Nils Schmeißer von der Sparkassen-Filiale Juist die Spende persönlich überreichte: "Wir können das Geld sehr gut gebrauchen", sagten sie und fügten hinzu: "Der Verein engagiert sich u.a. für das Kinderturnen auf Juist, veranstaltet Tauschcafé's und bietet ein dauerhaften Tauschregal für Kinderkleidung an. Auch Kinderkochkurse sind ein Thema, ebenso wie Tanz- und Theater-Workshops und weitere geplante Events. Dies alles zu organisieren und zu realisieren sei nur mithilfe von Spenden realisierbar."

Bei den Begünstigten aus dem Sparkassen-Adventskalender handelt es sich insgesamt um eine vielfältige Mischung aus den Bereichen Sport, Tradition, Kultur, Musik, Feuerwehr, Bildung, Soziales, Jugendarbeit und Tierschutz.

TEXT: UTE MEINERT
FOTO: NILS SCHMEIßER

Article pictures



